



Smart@Media – Auszeichnung für eine sichere, mündige und kompetente Mediennutzung in der Schule

Verbote sind keine nachhaltigen Präventionsmassnahmen. Wie aber kann die Schule dazu beitragen, negativen Folgen der Mediennutzung wie Cybermobbing, sexuellen Übergriffen oder Datenmissbrauch vorzubeugen? Interesse zu zeigen an der Mediennutzung der Kinder und somit Vertrauen aufzubauen, ist dabei der Schlüssel. Doch welche Konzepte bewähren sich dazu im Schulalltag?

Um dieser Frage nachzugehen, lancieren die Kantone Aargau und Solothurn zusammen mit der Beratungsstelle für Digitale Medien in Schule und Unterricht (imediias) eine Auszeichnung «Smart@Media – für eine sichere, mündige und kompetente Mediennutzung in der Schule». Prämiert werden Eingaben mit einem hohen Präventionseffekt. Das kann sowohl eine Unterrichtsidee als auch ein grösseres Schulentwicklungsprojekt sein.

Die eingereichten Projekte werden durch eine Fachjury bewertet und drei ausgewählte Eingaben werden mit einem Bargeldpreis in der Höhe von je 1000 Franken belohnt.

Fühlen Sie sich angesprochen? Dann machen Sie mit bei Smart@Media! Alle weiteren Informationen und Termine finden Sie unter:

www.imediias.ch/smart@media

Kontakt

Pädagogische Hochschule FHNW
Institut Weiterbildung und Beratung
Beratungsstelle Digitale Medien in Schule und Unterricht – imediias
Bahnhofstrasse 6
5210 Windisch

Judith Mathez
judith.mathez@fhnw.ch
T +41 56 202 80 98